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Abstract (en)
[origin: CN108425001A] the invention relates to a method for producing a thermoformed and press-hardened steel plate component, wherein the
steel plate component is made of hardenable steel with a tensile strength of more than 1500 mpa, preferably greater than 1650 mpa to 2250 mpa.
A thin steel plate is subjected to heat treatment in a heat treatment step beyond the specific austenitizing temperature ac3 of the materialby the
method. In the subsequent placing step, the thin steel plate with the placing temperature is placed into a forming tool. In a pressurization hardening
step, the steel plate component is subjected to thermoform, and at the same time the steel plate component is cooled to a take-out temperature, and
in the take-out step, the steel plate component with the taken-out temperature is taken out from the opened forming tool.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung eines warmumgeformten und pressgehärteten Stahlblechbauteils (7) aus härtbarem Stahl
mit einer Zugfestigkeit (Rm) größer als 1500 MPa, vorzugsweise >1650 bis 2250 MPa, in welchem Verfahren das Stahlfeinblech (6) in einem
Wärmebehandlungsschritt auf über die werkstoffspezifische Austenitisierungstemperatur Ac3 wärmebehandelt wird, in einem daran anschließenden
Einlegeschritt das Stahlfeinblech (6) mit einer Einlegetemperatur (Ñ 1 ) in ein Umformwerkzeug (3) eingelegt wird, in einem Presshärteschritt
das Stahlblechbauteil (7) warmumgeformt und zugleich bis auf eine Entnahmetemperatur (Ñ 4 abgekühlt wird, und in einem Entnahmeschritt das
Stahlblechbauteil (7) mit der Entnahmetemperatur (Ñ 4 ) aus dem geöffneten Umformwerkzeug (3) entnommen wird. Erfindungsgemäß wird das
Stahlblechbauteil (7) im Presshärteschritt bei geschlossenem Umformwerkzeug (3) bis auf eine Entnahmetemperatur (Ñ 4 ) abgekühlt, die in einem
Temperaturbereich nahe der werkstoffspezifischen Martensit-Finish-Temperatur Mf liegt, bei der eine Umwandlung von Austenit zu Martensit zum
größten Teil abgeschlossen ist, insbesondere in einem Temperaturbereich der Martensit-Finish-Temperatur Mf von +/- 10%.
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